
第 5 回役員・理事会 報告 

平成 25 年度 北九州市ＰＴＡ協議会 

 

 

 

○ 平成 25 年 11 月 5 日（火） 役員会 18:00～  理事会 19:30～ 

○ 北九州市立生涯学習総合センター 21 学習室 

○ 出席者 藤田・三浦・牧野・伊野・柳井・大友・金田・陣内・曽我部・中口・山下・尾首・髙木・岩下・長野

今田・羽生・上田・北本・中杉・伊藤・松田・中井・内山・野瀬・松岡・谷口・池田・石橋・永井（梶

谷）・岡本・松本・市丸・西村・矢冨・柳原・中堀・樋口・山本・井口                

事務局…三浦・岡本・今永     

○ 議  事 

議事録署名人と「子どもを育てる 10 か条」の唱和者の指名 

☆「子どもを育てる 10 か条」の唱和 伊野    議事録署名人 市丸・西村 

   １． 会長あいさつ 

     子どもを育てるフェスティバル、九Ｐおきなわ大会、ご協力ありがとうございました。 

     フェスティバルは天気が心配だったが、晴れてよかった。反省点があればお伝えください。 

     おきなわ大会は台風で前日まで心配だったが、無事に大会に参加できてよかった。 

     これからの時期、体調に気をつけていただきたい。 

 

２． 協議事項 

  平成２５年度「国際交流・国内研修事業」（昨年度の日中友好「少年少女の翼」） について 

     研修期間 平成２６年３月２６日（水）～３月２９日（土）３泊４日 

    研修場所 「オークラフロンティアホテルつくば」 

   ・今年度より国内研修に変更 

   ・対象は中学 2 年生。近日、案内を送付する。 

３． 連絡・報告事項 

 ①役員より 

    ・市制５０周年記念事業 明日の子どもを育てるフェスティバルについて 

    たくさんの方々の協力で成功した。8000 人が到津の森に来場。ＧＷ並みの人数であった。

場所は変わるかもしれないが、来年も行いたい。次の時も北九州市らしさを出していきた

い。 

    今回、ＰＴＡ活動をいろいろな方に見ていただいてよかったと思う。 

 

   ・第５８回九州ブロック PTA 研究大会おきなわ大会について（報告） 

※日時：平成２５年１０月２５日（金）～２８日（月） 

 第 9 分科会・・・中学校教育問題の討議 

       質問が多く、活発な討議となった。 

全体会・・・表彰式後にＳＰＥＥＤの今井絵理子氏の講演会だった。印象に残る言葉があっ 

た。歌も披露し、会場が盛り上がった。 

   ②常置委員会活動報告 

     総務委員会・・・特になし 

     教育環境委員会・・・年内に進めていきたい。 

     研修委員会・・・ 平成２５年度第２回 PTA 会長・副会長研修会について 

           期日：平成２６年２月８日（土） 

             会場：ホテルクラウンパレス小倉 



 

     母親委員会・・・ スキンシップについて、各区意見交換予定。 

             11 月 11 日（月）第 4 回母親委員会開催予定 

 ③小・中・特支部会報告 

   ・小学校 

   ○小学生親睦駅伝大会について 

    開催日 2 月 23 日（日） 

      ○各区持ち回り研修会を行っている。11 月 9 日門司区、11 月 23 日小倉北区・12 月 7 日若松

を予定している。 

   ○小学生駅伝大会について 

今年度は学校単位で予定している。 

   ○北九州ふるさとカルタ 予選 1 月 18 日、19 日 小倉北区商工貿易会館 

               決勝 2 月 2 日 門司区大連航路上屋 

   ○ギラヴァンツ最終戦  人数を取りまとめている。みんなで応援に行きたい。 

・中学校 

   ○環境作文選考 

    今後、教育委員会、もったいない総研の最終審査がある。 

   ○日頃の取り組み等、情報交換を行った。 

・特支 

   ○特別支援学校研修大会 11 月 21 日（木） ウエルとばた中ホール 

    各校へ案内を送っている。 

 

④各連合会報告 

門司小 

＊特になし 

 門司中 

＊12 月 7 日 小中合同反省会 年明けにボーリング大会 

小倉北小 

＊11 月 9 日 スポーツ行事（ソフトバレー） 

小倉北中 

＊11 月 11 日 3 部会、 11 月 23 日 小中研修会 12 月 6 日 小中合同忘年会 

小倉南小 

＊11 月 21 日 会長会、これから 2 校の周年行事を予定している。 

小倉南中 

＊11 月 14 日 理事会  

若松小 

＊12 月 1 日スポーツ大会 

 平成 29 年度 4 月より、新学校設立に向け、会議が始まった。 

若松中 

＊10 月 17 日 会長会 

八幡東小 

＊11 月 6 日 会長、副会長会 11 月 16 日 指導者研修会 

八幡東中 

＊11 月 2 日 起業祭パトロールを行った。 11 月 15 日 会長会 

八幡西小 

＊11 月 11 日 会長会 



八幡西中 

＊子どもたちの道路交通マナーの見直ししたい。週末、スポーツ大会 

戸畑小 

＊11 月 12 日 三者会議 

 戸畑区中 

＊フェスティバルではお弁当が早々に売れきれてよかった。 

 

⑤校長会より 

小学校 

＊10 月末より、11 月上旬にかけて、学校開放週間だが、各校日程がバラバラなので確認をし

ていただきたい。 

 学力向上については北九州市は結果全国平均以下だった。10 月から来年 3 月まで学力向

上期間である。家庭での学習時間が短いことが課題である。全国平均を上回りたいので、ご

協力をお願いしたい。 

中学校 

 ＊文化祭で生徒にみんなでの達成感を得て欲しい。 

  11 月 7 日、8 日に大都市の北九州市大会が行われる。北九州市をアピールしたい。 

特別支援学校 

＊高等部は現場での実習が行われる。 

 11 月 24 日から 29 日にリバーウォークで合同作品展が行われる。 

 

 ⑥各種行政関係出向より報告 

  ・中口副会長 

   ワークライフバランス推進懇話会に出席した。ワークバランスとは仕事と家庭の調和である。 

  これから様々なイベントが開催される。各学校に新聞が配られている。 

  ・陣内副会長 

   給食審議会に出席した。給食費月額 400 円値上げに向け、教育委員会の方が 12 月の理事

会に来られて説明する。 

  ・樋口理事 

   安全安心条例検討委員会に出席した。北九州市としての条例を作りたい。アンケートをお願

いしたい。 

   ・伊野副会長 

   奨学金貸付審議会に出席した。これから募集が始まる。 

    

 ⑦事務局より  

 ・いじめ防止標語コンテストの募集が始まる。 

学校ごとに絞り込んでいただくことになる予定だが、そのままでも受け取りたい。 

募集要項を確認していただきたい。 

・フェスティバルの会計は現在整理中である。終わり次第、報告する。 

・交通費の支給方法を検討中である。 

・ 11 月・１2 月 行事予定表 

 

⑧その他 

※ 第６回役員会・・・１２月２日（月）18 時～    北九Ｐ協会議室 

※ 第６回理事会・・・１２月２日（月）19 時 30 分～ 生涯学習総合センター  ２F  21 学習室  


